



## Envie de rejoindre la Section Sportive Basket du collège Fromentin

publié le 17/03/2025

Allier sport et scolarité et progresser dans les 2 : un vrai challenge

Depuis de nombreuses années, le collège Fromentin entretient un partenariat solide avec le Comité de basket départemental et le stade rochelais afin de proposer aux jeunes basketteurs licenciés de progresser à hauteur de deux entraînements par semaine.

Alors si l'aventure te tente, rien de plus simple ! Il te faut candidater **avant le 8 mai** à l'aide du document fourni en pièce jointe.

La journée de détection aura lieu **mercredi 21 mai après-midi**.

Alors à toi de jouer !

 [fiche\\_candidature\\_2025\\_-\\_2026\\_college\\_fromentin-2](#) (PDF de 130.9 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.